

# GMA - Jahrestagung in Graz vom 26.-28.09.2013

Simone Manhal<sup>1</sup>

1 Medizinische Universität  
Graz, Büro des Vizerektors  
für Studium und Lehre, Graz,  
Österreich

## Ankündigung

Wir freuen uns, dass in diesem Jahr die hochkarätige Tagung der Gesellschaft für Medizinische Ausbildung [<http://www.gesellschaft-medizinische-ausbildung.org>] erstmals in der Steiermark stattfindet.

Vom **26.-28. September 2013** wird sich an der Medizinischen Universität Graz alles rund um das Thema „Tradition: Hemmschuh oder Chance“ drehen [<http://www.gma2013.de>].

Der Kongress bietet Ihnen die Möglichkeit, sich mit Kolleginnen und Kollegen über Erfahrungen, neueste Erkenntnisse und zukünftige Herausforderungen im Bereich der Medizin-Ausbildung auszutauschen.

Die Medizinische Universität Graz stellt dabei den idealen Tagungsort dar – so feiern wir im Jahr 2013 ein ganz besonderes Jubiläum: 150 Jahre Universitätsmedizin Graz. Bereits seit 1863 werden am Standort Graz medizinische Forschung und die Ausbildung neuer Generationen von Ärztinnen und Ärzten sowie die Betreuung von Patientinnen und Patienten mit hohem Engagement und ausgezeichneten Erfolgen betrieben. Aufbauend auf diese lange Tradition wird auch auf Modernität gesetzt und neue Bedürfnisse sowie Herausforderungen in der Berufswelt werden berücksichtigt.

Wir freuen uns auf eine interessante und erfolgreiche Tagung in Graz!

## Interessenkonflikt

Die Autorin erklärt, dass sie keine Interessenkonflikte im Zusammenhang mit diesem Artikel hat.

### Korrespondenzadresse:

Mag. Simone Manhal  
Medizinische Universität Graz, Büro des Vizerektors für  
Studium und Lehre, Harrachgasse 21/VI/603, A-8010  
Graz, Österreich, Tel.: +43/316/385-71642, Fax:  
+43/316/385-79632  
[simone.manhal@medunigraz.at](mailto:simone.manhal@medunigraz.at)

### Bitte zitieren als

Manhal S. GMA - Jahrestagung in Graz vom 26.-28.09.2013. GMS Z  
Med Ausbild. 2013;30(3):Doc29.  
DOI: 10.3205/zma000872, URN: urn:nbn:de:0183-zma0008721

### Artikel online frei zugänglich unter

<http://www.egms.de/en/journals/zma/2013-30/zma000872.shtml>

**Eingereicht:** 09.07.2013

**Überarbeitet:** 09.07.2013

**Angenommen:** 09.07.2013

**Veröffentlicht:** 15.08.2013

### Copyright

©2013 Manhal. Dieser Artikel ist ein Open Access-Artikel und steht unter den Creative Commons Lizenzbedingungen (<http://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/3.0/deed.de>). Er darf vervielfältigt, verbreitet und öffentlich zugänglich gemacht werden, vorausgesetzt dass Autor und Quelle genannt werden.

# GMA - Annual Meeting Graz from 26<sup>th</sup> to 28<sup>th</sup> Sept. 2013 in Graz

Simone Manhal<sup>1</sup>

1 Medical University of Graz,  
Office of the Vicerector for  
Studies and Teaching, Graz,  
Austria

## Note

This year we are looking forward to the top-class Congress of the organisation for medical training called GMA [<http://www.gesellschaft-medizinische-ausbildung.org>] taking place in Styria for the first time.

From the **26<sup>th</sup> to 28<sup>th</sup> September** the Medical University of Graz will be the host for the venue with the motto „Tradition: Stumbling block or chance“ [<http://www.gma2013.de>].

The congress offers you the possibility to get in contact with colleagues, exchange experience, latest consolidated findings and future challenges within the medical education/training.

The campus of the Medical University of Graz is the meeting place of this congress – 2013 we also celebrate a special jubilee of 150 years academic medicine in Graz. Since 1863 medical research and the training of generations of medical doctors take place in Graz as well as the medical attendance of patients at a high engagement level and with excellent success.

On the basis of this long tradition modernity is on the focus and new requirements as well as challenges in the professional world are considered.

We are happy to welcome you at an interesting and successful congress in Graz!

## Competing interests

The author declares that she have no competing interests.

### Corresponding author:

Mag. Simone Manhal  
Medical University of Graz, Office of the Vicerector for  
Studies and Teaching, Harrachgasse 21/VI/603, A-8010  
Graz, Austria, Tel.: +43/316/385-71642, Fax:  
+43/316/385-79632  
[simone.manhal@medunigraz.at](mailto:simone.manhal@medunigraz.at)

### Please cite as

Manhal S. GMA - Jahrestagung in Graz vom 26.-28.09.2013. GMS Z  
Med Ausbild. 2013;30(3):Doc29.  
DOI: 10.3205/zma000872, URN: urn:nbn:de:0183-zma0008721

### This article is freely available from

<http://www.egms.de/en/journals/zma/2013-30/zma000872.shtml>

**Received:** 2013-07-09

**Revised:** 2013-07-09

**Accepted:** 2013-07-09

**Published:** 2013-08-15

### Copyright

©2013 Manhal. This is an Open Access article distributed under the terms of the Creative Commons Attribution License (<http://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/3.0/deed.en>). You are free: to Share – to copy, distribute and transmit the work, provided the original author and source are credited.